



lainformacion.com



La cámara de los recuerdos olvidados

f Jaime 126829



Seguir @lainformacion

Busca en miles de textos, vídeos y fotos



buscar

lainformacion.com

Salud Nutrición Pediatría Reproducción Corazón Cáncer Enfermedad mental Investigación médica

miércoles, 01/08/12 - 16:37 h

ADEMÁS

Humor | Video | Fotogalerías | Fotos | Gráficos | Blogs | Lo último | Lo más | Temas | Tiempo | Tráfico | Microsiervos | Practicopedia

PACIENTES

Diez sociedades médicas firman una declaración para mejorar la sanidad pública

26/07/2012 14:37 | lainformacion.com

deja tu comentario

[0]

Tweet

Diez sociedades científico-médicas firmaron este jueves en **Madrid** una declaración de consenso con el fin de expresar su opinión ante la crisis de financiación de la sanidad pública, y proponer un mejor uso de los recursos disponibles para velar por la calidad de la asistencia sanitaria.

Firmado por las Asociaciones y Sociedades representantes de las ramas de Gastroenterología, Alergología, Cardiología, Endocrinología y Nutrición, Nefrología, Neurología, Oncología, Neumología, Digestiva y Reumatología, el documento expresa su punto de vista ante la actual crisis económica que ha propiciado que las autoridades sanitarias se vean obligadas a establecer recortes presupuestarios, por lo que sugieren una reforma del modelo asistencial, centrándolo en el paciente y gestionándolo por procesos. El texto, que fue presentado en rueda de prensa por el doctor y presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas (Facme), José Manuel Bajo Arenas, y por los presidentes de las Sociedades Españolas de Cardiología (SEC), Vicente Bertomeu; de Oncología Médica (SEOM), Juan Jesús Cruz; de Neumología y Cirugía Torácica (Separ), Pilar de Lucas y de Patología digestiva, Miguel Muñoz-Navas, establece asimismo una serie de propuestas para mejorar la eficiencia y la calidad de la asistencia en el SNS.

“Las sociedades científico-médicas debemos apostar por la calidad y la eficiencia de nuestro Sistema Nacional de **Salud**, independientemente de las circunstancias económicas en las que nos encontremos. Consideramos que la crisis actual puede ser una oportunidad para abordar una reorganización de los recursos para lograr una asistencia sanitaria más equitativa, y nosotros, como médicos tenemos la obligación de posicionarnos en este debate, indicó Bertomeu en rueda de prensa.

“Además, hay que recordar que no es lo mismo recorte que ahorro, ya que ahorro es realizar los mismos servicios pero de una forma más eficiente”, añadió Muñoz-Navas. Por ello, sugieren que, entre otras medidas, se regionalicen los servicios ya que, a su juicio, reduciría significativamente los costes sanitarios y se evitarían duplicidades tanto de recursos humanos como de medios técnicos y equipamientos.

Reclaman la descentralización de la gestión hacia las unidades y servicios asistenciales, permitiendo que los profesionales clínicos asuman la autonomía y la responsabilidad en la gestión, ya que, según indicó Bajo Arenas, el médico es la máxima autoridad.

Y para ello, consideran imprescindible un contacto continuo y directo entre profesionales y autoridades sanitarias. “Nosotros tenemos el conocimiento científico, la experiencia y además aglutinamos a más del 90% de los profesionales de salud en **España**. Por eso ofrecemos a las autoridades nuestra colaboración y nuestro trabajo, como forma de mantener el sistema de salud”, dijo la doctora De Lucas.

ahora en portada

Andalucía llevará al Constitucional el techo de deuda fijado por el Gobierno



S&P mantiene el rating de España por el fuerte compromiso con los ajustes

Jack Nicholson, Andy Warhol, Kennedy... ídolos y admiradores de Gore Vidal



Lo más visto en Salud

hoy esta semana este mes

- 1 Desarrollan un nuevo nanofármaco que combina fototerapia y quimioterapia para la lucha contra el cáncer
- 2 Lanzan una completa calculadora nutricional 'on line' en español
- 3 Chavela Vargas es hospitalizada en México por una recaída
- 4 Castilla y León. Más de cien niños disfrutarán desde mañana de un campamento de integración en el bierzo
- 5 Experta recomienda dejar los helados lácteos como complemento de la merienda y de postre tomar sorbetes de fruta
- 6 Así se clonó a la oveja Dolly
- 7 Elton John pide reemplazar "estigma" por "compasión" en lucha contra el sida
- 8 El Consejo Asturiano de la Mujer muestra su rechazo a la reforma de la ley del aborto

El documento será entregado esta tarde a la secretaria general de Sanidad y Consumo, Pilar Farjas.

COORDINACIÓN ENTRE COMUNIDADES AUTÓNOMAS

Asimismo, los representantes de las sociedades hicieron hincapié en la necesidad de garantizar el acceso de todos los ciudadanos a prestaciones equivalentes en todo el territorio nacional, independientemente de la comunidad autónoma en la que se encuentre, con un nivel de calidad homologable y evaluable con unos estándares comunes.

Así es porque, según explicó Cruz, "lo mejor para el paciente es que le atiendan en el hospital en el que mejor le resuelvan su problema, y eso no quiere decir que tenga que ser el hospital más cercano". "No hay que confundir accesibilidad con proximidad", añadió Bertomeu.

(SERVIMEDIA)

Temas relacionados

SALUD

PACIENTES

ESPECIALIZACIONES MÉDICAS

HOSPITALES Y CLÍNICAS

POLÍTICA DE ATENCIÓN DE SALUD

PERSONAL MÉDICO

LUGARES

ESPAÑA

COMUNIDAD DE MADRID

PERSONAJES

PILAR FARJAS ABADÍA

Notificar Error

Enviar

Leer más tarde

Tweet

deja tu comentario

Destacamos



Tipos duros, zombis... y Quentin Tarantino

Echa un vistazo a las mejores imágenes del Comic Con 2012.



¿Qué le pasa a Hilary Clinton?

Los políticos sufren la llamada 'enfermedad de la prisa'.



"El PP prometió sangre, sudor y lágrimas"

Charlamos con el diputado del PP Martínez-Pujalte.



El calendario de los festivales de verano

Una guía para no perderte los festivales musicales veraniegos.



El arte codificado a través de jeroglíficos

Un plátano y Marilyn Monroe. ¿De qué pintor hablamos?



En contra del aborto por malformaciones

Hablamos con el gerente de la Asociación Down España.

- 9 Muestran el comportamiento de las partículas atmosféricas sobre las ciudades
- 10 La OMS alerta de 36 presuntos casos de ébola en el oeste de Uganda [más...](#)
- 1 Lanzan una completa calculadora nutricional 'on line' en español
- 2 La Asociación del Defensor del Paciente empieza a tramitar unas 30 denuncias por el brote de legionella
- 3 Sanidad retrasa el fin de la financiación de 423 medicamentos hasta septiembre
- 4 La "calculadora" virtual asesora de forma individual sobre hábitos saludables
- 5 Científicos españoles usan nuevas tecnologías para identificar genes causantes del cáncer
- 6 Tres cuartas partes de las mujeres en edad fértil sufre síndrome premenstrual
- 7 Un videojuego enseña a los niños con diabetes cómo vivir mejor con su enfermedad
- 8 Messi: "Alexis Sánchez será un jugador importante para el Barça"
- 9 Un test sanguíneo revela la causa genética de los trastornos del aprendizaje
- 10 Cerca de un millón de personas fallecen en el mundo cada año a causa de la hepatitis [más...](#)
- 1 Desarrollan un nuevo nanofármaco que combina fototerapia y quimioterapia para la lucha contra el cáncer
- 2 Lanzan una completa calculadora nutricional 'on line' en español
- 3 Chavela Vargas es hospitalizada en México por una recaída
- 4 Experta recomienda dejar los helados lácteos como complemento de la merienda y de postre tomar sorbetes de fruta
- 5 Así se clonó a la oveja Dolly
- 6 Castilla y León. Más de cien niños disfrutarán desde mañana de un campamento de integración en el bierzo
- 7 Elton John pide reemplazar "estigma" por "compasión" en lucha contra el sida
- 8 El Consejo Asturiano de la Mujer muestra su rechazo a la reforma de la ley del aborto
- 9 Muestran el comportamiento de las partículas atmosféricas sobre las ciudades
- 10 La OMS alerta de 36 presuntos casos de ébola en el oeste de Uganda



Turismo solo apto para los más valientes

Castilloso encantados, fantasmas... ¿Tienes miedo?



1800 al mes: bienvenido a Luxemburgo

Te contamos los secretos de un país que no tiene casi paro.



"O Alemania cede o se hundirá con nosotros"

Entrevista Joaquín Nieto, director de la OIT.

Recibe los titulares de las noticias de Salud en tu correo

€ Acepto la política de privacidad

recibir »

Recommandations

Inscription Créez un compte ou connectez-vous pour voir ce que vos amis recommandent.

A Mercadona le sale un competidor que baja más los precios – Empresas – Noticias, última hora, vídeo 356 personnes recommandent ça.

Londres 2012. Shiwen Ye: ¿dopaje o milagro? – Juegos Olímpicos de Londres 2012 – Noticias, última hora 31 personnes recommandent ça.

Sinde se desmarca del PSOE y no renuncia a su indemnización como ex alto

Module social Facebook

Últimas noticias de pacientes

- Hoy, 15:29 h. [El copago farmacéutico arranca con normalidad en Cataluña, según Generalitat y boticarios](#)
- Hoy, 14:43 h. [El Hospital USP Santa Teresa realiza por primera vez en Galicia una novedosa técnica de cirugía de cadera](#)
- Hoy, 14:29 h. [El Hospital Rey Juan Carlos de Móstoles realiza su primera intervención de cirugía cardíaca](#)
- Hoy, 14:21 h. [El Getafe presenta a 'Confremar' como nuevo patrocinador](#)
- Hoy, 14:15 h. [CSIF niega que SESCAM se haya reunido con los médicos para avisar de su cese e insiste en que se ha hecho por teléfono](#)

ver más »

Otros Temas

- Gabriel García Reyes
- César Sarachu
- Chenoa
- Gladys Knight
- Granada
- Mariano Acosta
- Ucero
- Pamiers
- Los Molares
- Cooperativa Farmacéutica Asturiana
- Jim Jarmusch
- Carlos Osoro Sierra
- Obafemi Martins
- Standard Bank
- Hereford United
- Betsy Russell
- El Hornillo
- Carmen Cervera
- Valverdón
- Floyd Mayweather, Jr.
- Nosotrãsh
- Foz-Calanda
- Óscar Núñez

Últimos videos de pacientes



Casi 800 funcionarios madrileños dejaron sus bajas tras...



Casi 800 funcionarios madrileños dejaron sus bajas tras...



La Junta destaca la "normalidad" en la aplicación...



ideos



- Portada
- Últimas noticias
- Videos
- Fotos
- Gráficos
- Blogs
- Categorías
- Lugares
- Personajes
- Empresas
- Organismos
- Archivo
- RSS

- Mundo
- España
- Deportes
- Economía
- Tecnología
- Cultura
- Videojuegos
- Gente
- Salud
- Gente
- Televisión

Servicios

- Programación TV
- Tráfico
- Juegos
- Coches de ocasión
- Comparador de seguros
- Monitor
- Entrevistas

Sobre nosotros

- Conócenos
- Quiénes somos
- Redacción
- Publicidad
- Blog 'Proyecto i'
- Mapa del sitio
- Tef: 91 766 81 17

Otros webs

- 233grados.com
- Practicopedia.com
- Mujer.es
- Resultados-futbol.com
- Gaussianos
- 233libros.com
- Lainformacion.mx

Aviso legal

- Condiciones de uso
- Política de privacidad

El presidente Lugo vuelve a Asunción tras superar... Oscar, feliz con su nueva cara...

Especiales

MÁS RECIENTES ▲

JJ.OO Londres 2012 »

Eurocopa 2012 »

Premios Goya 2012 »

Busca en miles de textos, vídeos y fotos



Lotería de Navidad 2011 >>

Elecciones generales >>

MÁS ANTIGUAS ▾

Síguenos también en: [Facebook](#) [Twitter](#) [Flickr](#) [Google News](#) [YouTube](#) [iPhone](#) [iPad](#) [Android](#)

250.000...

recibe...



Primera aparición pública de un trasplantado de cara...



Un hospital de Valencia ameniza la entrada en...



El videojuego como medicina...



22 horas de quirófano para efectuar el primer...



Cerebros para mejorar vidas...



Décimo aniversario del trasplante intestinal...

Cop

reservados

web alojada en CloudBulder de arsys.es